

Fachinformationen Ordnungsrecht, Freitag, 10. März 2023

Regelungen aufgrund der aktuellen Corona-Lage

Zuletzt im Eildienst Nr. 17 (ED 232 vom 21.12.2022) haben wir auf den aktuellen Erlass des Hessischen Ministeriums des Inneren und für Sport zu den Regelungen für den Brand- und Katastrophenschutz aufgrund der aktuellen Corona-Lage hingewiesen.

Dieser Erlass ist nunmehr durch den aktuellen Erlass vom 06.03.2023 (Inkraft getreten am 08.03.2023) ersetzt worden. Auch in diesem neuen Erlass sind Maßnahmen zur Minimierung des Infektionsrisikos im Zusammenhang mit der Ausbildung an der Hessischen Landesfeuerweherschule, der Ausbildung auf Kreisebene sowie der Durchführung des Feuerwehrdienstes auf Standortebene sowie zum Katastrophenschutz enthalten.

[Erlass](#)

[Corona-BMAS-Empfehlungen-230306](#)

Mit der Bitte um Kenntnisnahme